

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Mengajar Menginduksi Perubahan Konsep (M3PK) Simson Tarigan Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Kimia Siswa Kelas X Pada Pokok Bahasan Sistem Periodik Unsur”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika , Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada : Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, M.Si, Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si, Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba M.Si, selaku ketua Jurusan Kimia, Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku ketua Prodi Jurusan Kimia dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Piner Sihotang, S.Pd, M.Si selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Siantar Narumonda dan Ibu Juliana Panjaitan, ST selaku guru Kimia yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Janji Situngkir dan Ibunda tercinta Pastina Nababan yang senantiasa berdoa dan memberikan motivasi yang luar biasa baik itu berupa dukungan tenaga, moril maupun materi kepada penulis.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Abang dan Kakak penulis, Tumpal S.M. Situngkir, Marintan E. Situngkir, Desora A. Situngkir, Faber B.P. Situngkir dan juga kepada kakak ipar penulis Lasti Siregar dan abang ipar penulis Sandro Siahaan yang selalu memotivasi dan mendoakan penulis, dan keponakan tersayang Mentari Siahaan.

Penulis juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya buat, para sahabat yang selalu mendukung penulis dalam penyelesaian skripsi ini khususnya sahabat tercinta 9_Icons : Agus Mienda, Apri Yosiana, Desni Cibro, Irma Novita, Jusni Sitorus, Magda Dwi, Margaretha Pasaribu, Renata Hutagalung, yang selalu ada buat penulis didalam suka maupun duka selama masa perkuliahan. Terima kasih juga kepada sahabat penulis Melva Situmorang. Teman terbaik K'Estinar Silitonga, Yuni Siahaan, Lely Purba, dan terima kasih buat silalahi group Lestari Doloksaribu, Jefriando Sinabang, Ferdy Tambunan dan seluruh sahabat Pendidikan Kimex'10 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu, memberikan motivasi, bantuan, saran-saran serta menjadi keluarga selama menuntut ilmu di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dan menjadi masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, September 2014

Penulis,

Rosanna F. Situngkir